

# AWNI

## Bhabinkamtibmas Desa Waluran Polsek Ciracap Polres Sukabumi Mandiri Giat DDS, Tekankan Sinergi dan Kewaspadaan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.AWNI.OR.ID](http://SUKABUMI.AWNI.OR.ID)

Jan 10, 2025 - 09:15



*Bhabinkamtibmas Desa Waluran Polsek Ciracap Polres Sukabumi Mandiri Giat DDS, Tekankan Sinergi dan*

Ciracap – Sebagai bentuk upaya mendekatkan diri dengan masyarakat sekaligus menjaga stabilitas keamanan, Bhabinkamtibmas Desa Waluran Mandiri Polsek Ciracap melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Waluran I RT 01/03, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pukul 09.30 WIB ini bertujuan menjalin komunikasi dan mendengarkan langsung aspirasi warga terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas menyampaikan sejumlah pesan penting kepada masyarakat, antara lain:

1. Meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti pencurian kendaraan bermotor (C3), pencurian ternak, dan modus kejahatan lainnya yang dapat mengganggu stabilitas keamanan.
2. Mengantisipasi tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dengan memastikan warga yang hendak bekerja di luar daerah atau luar negeri memahami risiko serta melaporkan aktivitas mencurigakan kepada Bhabinkamtibmas.
3. Mendorong sinergi antara masyarakat dan Polri melalui koordinasi intensif jika terdapat potensi pelanggaran hukum atau gangguan Kamtibmas.
4. Menyampaikan nomor kontak HOTLINE/WA layanan pengaduan Polres Sukabumi di 0811-1699-110 untuk mempermudah pelaporan masyarakat.

Kapolsek Ciracap, IPTU Taufick Hadian, S.IP., menyatakan bahwa kegiatan DDS merupakan langkah proaktif Polri untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat. "DDS bukan hanya untuk memperkuat hubungan antara Polri dan masyarakat, tetapi juga untuk memberikan rasa aman dengan mendengar langsung keluhan maupun aspirasi warga. Sinergi yang kuat adalah kunci utama dalam menjaga keamanan di wilayah Desa Waluran Mandiri," ujar IPTU Taufick.

Kegiatan berlangsung dengan lancar dan tertib, serta mendapat sambutan positif dari masyarakat Desa Waluran Mandiri. Dokumentasi kegiatan turut dilampirkan sebagai bagian dari laporan resmi Polsek Ciracap. DDS menjadi wujud nyata komitmen Polri dalam memberikan pelayanan terbaik untuk masyarakat.